



Selasa, 8 Agustus 2023

Siaran Pers

Badan Kerja Sama
Antar-Parlemen
(BKSAP) DPR RI

Sekretariat:

Ged. Nusantara III, Lt. 2
Jl. Jend. Gatot Subroto
Jakarta 10270
Indonesia

Website:

<http://ksap.dpr.go.id/>

Twitter:

[@bksapdprri](https://twitter.com/bksapdprri)

Instagram:

[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

YouTube:

[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP_DPR_RI)

BKSAP adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:
021-5715814
biro_ksap@dpr.go.id

AIPA Bersatu Memperkuat Stabilitas Politik Keamanan ASEAN

Jakarta, Indonesia – Komisi Politik Parlemen Anggota AIPA akan mengadakan sidang untuk membahas isu-isu krusial di bidang politik dan keamanan yang dihadapi oleh ASEAN secara kolektif. Sidang Komisi yang merupakan bagian dari Sidang Umum AIPA ke-44 di Jakarta Agustus ini akan mendiskusikan tantangan seperti kohesi organisasi, stabilitas regional, konflik Laut China Selatan, penegakan hak asasi manusia (HAM), keamanan pasca-pandemi, dan pemberantasan kejahatan transnasional terorganisir.

Pentingnya peran AIPA dalam menjaga stabilitas kawasan maritim ASEAN, khususnya dalam konteks isu Laut China Selatan, menjadi salah satu fokus utama dalam sidang komisi ini. AIPA berkomitmen untuk berkontribusi secara aktif dalam menjaga stabilitas dan mempromosikan dialog serta negosiasi yang berkelanjutan dalam menangani isu sensitif tersebut.

Pelindungan HAM juga menjadi perhatian serius bagi Komisi Politik AIPA. Salah satu isu yang dibahas adalah perlindungan HAM warga Rohingya dan komitmen Myanmar untuk menjalankan pemerintahan berdasarkan hukum dan konstitusi. Parlemen Anggota AIPA akan bekerja sama untuk melindungi dan menegakkan HAM di kawasan ASEAN dan mendesak Myanmar untuk mematuhi komitmen bersama dalam menangani isu tersebut.

Komisi Politik AIPA juga memperhatikan tantangan kejahatan transnasional terorganisir yang memanfaatkan konektivitas di kawasan ASEAN. Sidang komisi ini membahas langkah-langkah yang dapat diambil oleh parlemen di perbatasan untuk mencegah dan memerangi kejahatan lintas batas, termasuk perdagangan manusia, kejahatan dunia maya, dan perdagangan narkoba. Kerja sama yang erat antara negara-negara anggota ASEAN dalam bidang ini diharapkan dapat memperkuat upaya pencegahan dan penindakan terhadap kejahatan lintas batas.

Selain itu, sidang Komisi Politik AIPA juga membahas pentingnya mempererat hubungan antara kawasan ASEAN dan Indo-Pasifik sebagai upaya untuk menjaga stabilitas dan perdamaian. Komisi tersebut menyadari bahwa ASEAN memiliki peran kunci dalam menjaga keseimbangan dan meredakan ketegangan geopolitik yang muncul akibat konflik kepentingan negara-negara besar di kawasan. Parlemen Anggota AIPA, dengan semangat regionalisme dan multilateralisme, akan terus berupaya untuk memperkuat kerja sama dan dialog di antara negara-negara di kedua kawasan tersebut.

Sebagai hasil sidang komisi ini, Komisi Politik AIPA akan membahas resolusi yang menggambarkan langkah-langkah konkret yang diusulkan untuk mengatasi berbagai isu politik dan keamanan di kawasan ASEAN. Resolusi-resolusi ini akan menjadi pedoman bagi Parlemen Anggota AIPA dalam memperkuat stabilitas politik dan keamanan serta mendorong perdamaian di kawasan ASEAN. Beberapa draf resolusi yang akan didiskusikan adalah:

Draft Resolution on the Adoption of Report of the ASEAN-AIPA Leaders' Interface at the 42nd ASEAN Summits – Usulan Sekretariat AIPA

Draft Resolution on the Adoption of Report of the 14th AIPA Caucus Hosted by the National Assembly of the Socialist Republic of Viet Nam – Usulan Sekretariat AIPA

Draft Resolution on Maintaining Regional Peace, Security, and Stability through Dialogue and Collaboration – Usulan Indonesia

Draft Resolution on the Threat of Terrorism, Extremism and Radicalisation – Usulan Malaysia

Draft Resolution on Parliamentary Roles in Addressing Water, Energy and Food (Wef) Security Nexus in ASEAN – Usulan Malaysia

Draft Resolution on Parliamentary Cooperation to Achieve Long-Lasting Peace in Myanmar – Usulan Indonesia

AIPA terus Berkomitmen untuk Memperkuat Kerja Sama Politik dan Keamanan di ASEAN. Melalui Kerja Sama Yang Erat Dan Komprehensif, AIPA Berharap dapat Mencapai Tujuan Bersama dalam Menciptakan Stabilitas, Ketahanan, dan Kemakmuran di kawasan ASEAN.